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CARTAS 

Más sobre la 'balcanización' de la Universidad 

José Enrique Granados Torres./Granada. 

Sr. Director de IDEAL: Va a ser éste el último 
escrito que remita a esta sección referente a la 
polémica suscitada en torno a la expansión de 
la Universidad de Granada fuera del centro urbano de la capital, contestando a la 
misiva enviada por Ayes Tortosa publicada el pasado 20 de octubre, la cual 
contestaba a otra carta remitida anteriormente por mí. 
 
Respeto profundamente la opinión de la Sra. Tortosa en torno a su propuesta de 
campus universitario. No obstante, yo tengo una idea totalmente contrapuesta. 
Hace unos días pasé por la Facultad de Ciencias, facultad de la que fui alumno hace 
ya unos años y prácticamente no la reconocía. El edificio está totalmente 'macizado' 
y en poco se parece a aquella facultad en la que realicé mi licenciatura (soy 
biólogo). Esa transformación se debe ni más ni menos a una falta de espacio, 
necesidad generalizada a la mayoría de las facultades de esta universidad. Por lo 
tanto, la universidad tiene que crecer. ¿En, por, hacia dónde? Eso es algo que 
nuestros políticos deben decidir, desde la racionalidad y sin caer en localismos 
absurdos. A mí en absoluto me crispa el discurso del rector, es una realidad que la 
universidad necesita espacio. Me fastidia profundamente que una necesidad de la 
ciudadanía, como es una universidad al servicio público, se utilice como arma 
arrojadiza entre partidos. Me fastidia el oportunismo de ciertos sectores a la hora 
de transmitir una propuesta efectuada hace ya un tiempo, al menos eso tengo 
entendido. 
 
No creo, sinceramente, que la disgregación de la universidad en varios campus, sea 
el motivo tal como expone la Sra. Tortosa, de que nuestra universidad ocupe uno 
de los últimos puestos del país en I+D. ¿Por qué no escarbamos un poquito y 
sacamos a la luz los verdaderos motivos de esta situación? Por cierto, la gran 
mayoría de esas universidades punteras, poco a poco están abandonando el centro 
de las ciudades y están creando nuevos centros en la periferia: Autónoma de 
Barcelona, Murcia, Jaén, Las Palmas de Gran Canaria, etc. Porque como bien dice, 
la universidad es algo más que facultades: espacios abiertos, instalaciones 
deportivas, aparcamientos, etc. ¿Hay en el centro de Granada un espacio que reúna 
esos requisitos? 
 
Efectivamente según la LRU, la unidad de funcionamiento universitaria es el 
departamento, y que estos son interfacultativos. Pero, conociendo la ubicación de 
los diferentes centros universitarios, ¿se cumple la legislación? ¿Cuántos 
departamentos tienen centros en diferentes facultades? ¿Cuantos profesores dan 
clase en diferentes facultades en horas consecutivas? No creo que para trabajar 
conjuntamente en esos equipos multidisciplinares que usted comenta, haya que 
estar juntos. Hoy en día, gracias a las nuevas tecnologías se puede ser competitivo, 
aun estando los investigadores en diferentes lugares. 
 
Sin duda como usted dice podemos esgrimir, uno/a y otro/a, muchas razones que 
avalen nuestra hipótesis. Yo sólo quiero decir, que me parece idónea la propuesta 
efectuada por el ayuntamiento de Atarfe, y no sólo porque yo sea atarfeño. Me 
parecería igual de bien si la hubiese propuesto otro ayuntamiento del área 
metropolitana.  
 
Por cierto, Sra. Tortosa, ¿conoce usted a fondo la propuesta efectuada por el 
Ayuntamiento de Atarfe? 
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